Hi,

wir sind reachtag, ein TU StartUp, mit zwei Gründern, die mehr verloren haben, als ihnen lieb war. Daher haben wir mit reachtag eine Lösung gegen Verlust entwickelt. Seit über einem Jahr sind wir voll dabei und wachsen stetig, sodass wir im Dezember in hunderten Supermärkten starten.

Seit diesem Jahr arbeiten wir auch zusätzlich an einer zweiten Lösung im Health-Bereich,

die Leben retten kann.

### Was wir dir bieten:

- Abwechslungsreiche T\u00e4tigkeiten
- 10-20€ pro Stunde
- Gut erreichbares Büro direkt am Ernst-Reuter-Platz im CHIC
- Startup-Erfahrung
- Flexible Arbeitszeiten

## Was du mitbringen solltest:

- <u>Sehr gute Kenntnisse einer Programmiersprache</u> (z.B. Jave, Python, C++, R) Zusätzlich hilfreich: **Flutter, Dart,** SQL, jQuery, Wordpress, Plugin-Entwicklung, php
- Hohes Maß an Selbstständigkeit
- Motivation & Verlässlichkeit
- Lust die Resultate deiner Arbeit auch angewandt zu sehen
- 12-20 Stunden Zeit pro Woche

#### Kurz zu uns:

Die Technologie hinter reachtag verbindet 2 Personen einfach, schnell und unkompliziert. So haben wir eine Lösung gegen Verlust von Gegenständen entwickelt und arbeiten nun an einem zweiten, deutlich komplexeren System, um medizinische Daten zu digitalisieren. Wir konnten mit unseren Ideen und ersten Systemen auch die TU Berlin überzeugen und sind so seit Sommer 2019 dort gefördert.

#### Zu deiner Arbeit:

Du bist umgeben von 8 tollen Kollegen: von top ITlern bis hin zur Design-Werkstudentin. Das Team passt super zusammen, sodass wir fast immer auch gemeinsam Mittagessen und die Zusammenarbeit sehr gut klappt. Unsere medizinische Lösung dient dazu, Sanitätern möglichst schnell wichtige Patientendaten zukommen zu lassen und zusätzlich die Kontaktperson des Patienten zu informieren. An diesem Projekt wirst du uns insbesondere tatkräftig unterstützen.

Schreib uns bei Interesse gern kurz an: jobs@reachtag.de.

Beste Grüße, Benjamin von reachtag

# IT working student in Startup

Hi,

we are reachtag, a TU StartUp, with two founders who have lost more than they wanted. That is why we have developed a solution against loss with reachtag. We have been fully involved for over a year and are growing steadily, so that we start in hundreds of supermarkets in December.

Since this year we have also been working on a second solution in the health sector that can

save lives.

# What we offer you:

- Varied activities
- <u>10-20 € per hour</u>
- Easily accessible office directly at Ernst-Reuter-Platz in the CHIC
- Start-up experience
- Flexible working hours



- Very good knowledge of a programming language (e.g. Jave, Python, C ++, R)
  Additionally helpful: Flutter, Dart, SQL, jQuery, Wordpress, plugin development, php
- High degree of independence
- Motivation & reliability
- Pleasure to see the results of your work also applied
- 12-20 hours time per week In

## short:

The technology behind reachtag connects 2 people easy, quick and uncomplicated. We have developed a solution to prevent the loss of objects and are now working on a second, significantly more complex system to digitize medical data. We were also able to convince the TU Berlin with our ideas and first systems and have been sponsored there since summer 2019.

### About your work:

You are surrounded by 8 great colleagues: from top IT professionals to design working students. The team is a great match, so that we almost always have lunch together and the cooperation works very well. Our medical solution is used to provide paramedics with important patient data as quickly as possible and also to inform the patient's contact person. You will particularly support us actively in this project.

If you are interested, write to us at: jobs@reachtag.de.

Best regards, Benjamin from reachtag

